

SPA
&
PARTNERS

2 Pièces

59 m²

Réf. 84808547

475 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence agréable située au-dessus du quartier de Saint Roman et bénéficiant d'une très belle vue mer et Monaco, appartement de 2 pièces à rafraichir. Il est composé d'une entrée, un séjour/salle à manger une cuisine ouverte, une chambre, une salle de douche et un toilette. Il bénéficie également d'une terrasse et loggia ainsi que d'un espace jardin complanté d'où profiter de cette situation exceptionnelle. Une cave complète le bien.

In a pleasant residence located above the Saint Roman district and benefiting from a beautiful view of the sea and Monaco, 2-room flat in need of refurbishment. It comprises an entrance hall, a living/dining room, an open-plan kitchen, a bedroom, a shower room and a toilet. It also benefits from a terrace and loggia as well as a planted garden area from which to take advantage of this exceptional location. A cellar completes the property. Translated with (free version)

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

